

Herz Jesu

Hausen am Albis – Kappel am Albis – Rifferswil
www.kath-hausen-mettmenstetten.ch | 044 764 00 11

Gottesdienste

2. Sonntag nach Weihnachten



Samstag, 3. Januar

17.00 Gottesdienst mit Willkommensfeier der Sternsinger
Die Sternsinger der kath. Pfarrei Herz Jesu, Hausen ziehen vor dem Gottesdienst mit Willkommensfeier durch die Dörfer im Oberamt. Von 13.00 bis 16.00 gehen sie von Haus zu Haus und verkünden die Botschaft von der Geburt des Heilandes. Das Zeichen 20* C + M + B + 26, das sie an die Türrahmen schreiben, heisst: «Christus mansionem benedicat» – auf Deutsch: «Christus segne dieses Haus». Bei ihrem Besuch bitten die Sternsinger auch um eine Gabe und sind so für die Kinder weltweit ein Segen, weil sie sich solidarisch zeigen. Möchtest ihr mitmachen oder mithelfen? Oder möchtest ihr gern besucht werden? Dann meldet euch bitte beim kath. Pfarramt, 044 764 00 11, sekretariat@kath-hausen.ch.

Donnerstag, 8. Januar

8.15 Wortgottesfeier mit Matthias

Taufe des Herrn

Samstag, 10. Januar

17.00 Wortgottesfeier mit Tauferneuerung mit Matthias und Evelin
Am 12. April 2025 werden 9 Kinder die Erstkommunion feiern. Zur Vorbereitung werden sie und ihre Familien zum Tauferneuerungsgottesdienst eingeladen. Kollekte: SoFo

Donnerstag, 15. Januar

8.15 Wortgottesfeier mit Matthias

2. Sonntag im Jahreskreis

Samstag, 17. Januar

17.00 Wortgottesfeier mit Matthias, an der Orgel Roman, Kollekte: Einheit der Christen

Sonntag, 18. Januar

10.00 Ökum. Feier zur Einheit der Christen mit Irene und Matthias ref. Kirche Hausen

Donnerstag, 22. Januar

8.15 Wortgottesfeier mit Matthias

3. Sonntag im Jahreskreis

Samstag, 24. Januar

17.00 Wortgottesfeier mit Matthias, an der Orgel José, Kollekte: Caritas

Donnerstag, 29. Januar

8.15 Wortgottesfeier mit Matthias

Angebote

Meditation

Montag, 5. Januar, 19.00

«Schweige und höre, neige deines Herzensohr, suche den Frieden»
Jeweils am Montagabend vom 19.00 bis 20.00 Uhr findet das ökumenische Angebot in unserer Kirche statt.
Weitere Daten: 12., 19. und 26. Januar

Proben unseres Sing-mit-Chors

Donnerstag, 8. Januar, 20.15

Jeweils donnerstags um 20.15 Uhr in der kath. Kirche in Hausen.
Zusätzliche Proben am 29. Januar, 26. Februar und 5. März

Z'mittag Träff

Montag, 12. Januar, 12.00

Einmal im Monat, jeweils der 1. oder 2. Montag, laden wir Kinder und Jugendliche von der 4. Klasse bis zur 3. Oberstufe zum gemeinsamen Mittagessen ein. An folgenden weiteren Daten kocht und betreut Raphael Roos die Kinder/Jugendliche über den Mittag von ca. 12.00 bis 13.30 Uhr; 2. Februar, 2. März, 13. April, 4. Mai, 1. Juni und 6. Juli

Wir möchten zusammen eine gute Zeit verbringen und Spass haben.

Offenes Taizésingen in Hausen

Donnerstag, 15. Januar, 20.15

Am Donnerstag findet ein offenes Taizésingen in unserer Kirche statt. Es werden mehrstimmige Lieder aus Taizé, Hagios, und ähnlichen Gesängen unter der Leitung von Anette am Flügel gesungen. Die Lieder werden mit instrumentalen Zwischenspielen von José Sifontes (Flöte) ausgeschmückt und lassen so Raum zum Eintauchen in Musik und Klang. Der Sing-mit-Chor unterstützt die Mehrstimmigkeit, die Sascha Emanuel Kramer (Tenor) mit seiner wunderbaren Stimme bereichert. Viele Kerzen tragen zu einem stimmungsvollen Anlass bei.

Seniorenessen 2026

Dienstag, 20. Januar, 12.00

Jeweils am 3. Dienstag im Monat findet das Seniorenessen um 12.00 Uhr bei uns statt. Ihr seid herzlich an folgenden Daten willkommen:

17. Februar, 17. März und 21. April, 19. Mai, 16. Juni und 14. Juli, 18. August, 15. September und 20. Oktober, 17. November und 15. Dezember
Abmelden oder neu anmelden bis Montag 8.15 Uhr bei 044 764 02 15 Irene Girardet oder 044 764 00 11 Kath. Pfarramt Herz Jesu sekretariat@kath-hausen.ch
Preis Fr. 15.–, Schnuppergäste sind jederzeit willkommen.

Pfarreileben

Ökum. Neujahrsgottesdienst mit Matthias und Irene, Musik Anette

Donnerstag, 1. Januar, 17.00

Anschliessend an den Gottesdienst stossen wir mit euch auf das neue Jahr an. Wir wünschen alles Gute, gute Gesundheit und ganz viele schöne Glücksmomente.

Mini-Weekend

10. und 11. Januar

Am Wochenende findet das zweite Mini-Weekend «Mission Schneeflocke!» statt. Die Minis fahren wieder nach Brunni im Alpthal und hoffen, dass sie noch ein wenig Winter-Feeling erleben. Viel Spass!

Kipf-Sitzung

Montag, 12. Januar, 19.30

Die Kirchenpflege trifft sich zur ersten Sitzung im neuen Jahr in Hausen.

Filmabend in unserer Pfarrei

Freitag, 16. Januar, 18.30

Wir möchten Gemeinschaft leben und deshalb laden wir euch herzlich zum Filmabend in unser Pfarreizentrum ein. Bei Popcorn und Naschereien schauen wir zusammen einen Film, welcher unser Pfarreirat ausgesucht hat. Lasst euch überraschen – für Gross und Klein – Alt und Jung!

Syrischer Filmabend

Freitag, 16. Januar, 19.45

Die Gruppe Welt Oberamt unterstützt in Syrien ein Caritasprojekt für Kinder und zeigt folgenden Film in der Engelscheune, Rifferswil: NEZOUH, 2022, von Soudade Kaadan. Ein syrisches Drama über Hoffnung und Neubeginn inmitten von Krieg und Zerstörung.

Pfarreiratssitzung

Dienstag, 20. Januar, 19.00

Die Pfarreiräte von Hausen und Mettmenstetten treffen sich zur gemeinsamen Sitzung in Mettmenstetten.

Teen Life

Freitag, 23. Januar, 18.30

Die Gruppe Teen-Life trifft sich zum Austausch und gemütlichen Beisammensein.

Soleleiter-Weekend

24. und 25. Januar

Die Sommerlagerleiter treffen sich zur Besprechung und Planung des Sommerlagers. Dieses findet vom 11. bis 18. Juli statt.

Winteranlass der ersten Klasse

Samstag, 24. Januar, 10.00

Die Kinder der ersten Klasse treffen sich mit Sonia und Matthias, um den Winter zu feiern.



Erster Advent mit den Jungjodlerinnen und Jungjodler Huuse, dem Samichlaus, den Minis und dem ganzen Herz Jesu Team



Den ersten Advent durften wir mit ganz vielen lieben Menschen feiern.

Foto: Pfarrei Herz Jesu

Elternabend Erstkommunion

Montag, 26. Januar, 19.00

Die Eltern der Erstkommunionkinder treffen sich mit Matthias und Evelin. Zum Vormerken für die Erstkommunionkinder: Besuch des Mühleramas am Samstag, 28. Februar.

Vorschau: Lichtmess mit Blasiussegen

Samstag, 31. Januar, 17.00

Wir feiern Lichtmess-Gottesdienst mit Kerzensegnung. Ihr dürft gerne eigene Kerzen zur Segnung mitbringen und vor dem Altar hinstellen. Dazu laden wir alle Tauffamilien herzlich ein, welche im vergangenen Jahr eine Taufe bei uns hatten. Matthias spendet zu diesem Anlass auch den Blasiussegen, wir legen unsere Gesundheit und das Wohl unserer Kinder in die Hand Gottes.

Rückschau: Verschiedene Anlässe

Am Samstag, 15. November, feierten wir den Tag der Völker mit vielen verschiedenen Nationen. Viele Teile des ökumenischen Gottesdienstes war in diversen Sprachen. Im Anschluss durften wir die unterschiedlichsten Gerichte aus aller Welt probieren.

Am Donnerstag, 20. November fand das offene Taizésingen mit der wunderbaren und zauberhaften Musik von Anette, José und Sascha statt.

Am 30. November feierten wir den 1. Advent mit den Jungjodlern Huuse und dem Samichlaus. Unser Herz Jesu Team und die Mini-Leiter:innen führten durch den Gottesdienst und den Apéro. Die Jungjodler:innen berührten mit ihrem Gesang unsere Herzen. Die Minis feierten zudem noch Mini-Weihnachten mit viel Spiel und Spass.



QR-Code scannen – alle Veranstaltungen suchen und finden
www.forum-magazin.ch/hausen-am-albis

Pfarreibeauftragter: Matthias Kühle-Lemanski

Pfarradministrator: Ignace Bisewo-Pesa

Katechese: Sonia Ott, Annelie Baumhüter, Evelin Kerekgyarto, Eva Camenzind

Jugend: Marina Tomanek, Raphael Roos

Zentrum: Christiane Kühle-Lemanski

Sekretariat: Nicole Roos, Yvonne Najar

Öffnungszeiten: Di–Fr 8.30–11.30 / Di, Do 13.30–16.00

E-Mail: sekretariat@kath-hausen.ch

Adresse: Bifangstrasse 4, 8915 Hausen am Albis